30 JUILLET 1909.-

QUELQUES KILOWERES

AU NORD DE CORE (Nile Zelande) Hours : vers 05 H

Une observation a été faite dans la vallée de la WAIRARA à quelques kilomètres de la ville de GORE. Un des témoins, M. F. GREEN, précisait à l'époque : " Deux lumières traversèrent le brouillard et on vit alors un objet étreitj, ayant la forme d'un navir, avec deux personnages à bord. L'engin s'approcha trés prés d'une draque sur la rivière en tournant autour pendant plusieurs minutes. Parfois, il volait trés vite, parfois trés lentement et il semblait s'amuser à voler comme une mouche, piquant et remontant dans le ciel à volonté. L'objet rentra dans le brouillard en laissant une auréole jaunêtre, réapparut un instant vers OTAKARAMA puis disparut."

EXTRIT DU LIVRE DE MICHEL BOUGARD (Delarge) "LA CHRONIQUE DES OVNI" P.214.